

Boulange

08-02-2024

Faites vos jeux : une troisième édition record

La 3^e édition de la journée "Fêtes vos jeux" organisée par les bénévoles de l'atelier Stratéjeux et le Sillon de Boulange a attiré près de 150 personnes, un record.

De nombreux habitants de communes environnantes y ont participé. Des espaces permettaient de jouer également aux cartes, jeux de bois et autres qui étaient installés aux quatre coins de la salle. Les organisateurs ont également eu la chance d'avoir la participation d'une ludothèque itinérante, avec des tables de jeux de société et stratégie.

« Cela fait plaisir de voir autant de monde »

« Cela fait plaisir de voir autant de monde. On est sur la brèche avec toute une équipe vouée au même objectif, que cette journée connaisse une belle affluence et que tout le monde soit content » faisait remarquer Sophie Boët, di-



Près de 150 personnes ont participé à cette édition.

rectrice du Sillon.

On était même souvent venu en famille : petits et grands, jeunes et moins jeunes, mais tous portés vers ces jeux de stratégie qui demandent beaucoup d'habileté.

Des élus boulangeois avaient également fait un crochet à cette animation qui aura connu un très beau succès,

ce qui est encourageant pour l'avenir. Une petite restauration attendait les joueurs et joueuses, heureux de partager ce moment ludique. De l'avis unanime, « il n'a rien manqué, tout était parfait ».

Désormais, du côté des participants, on attend la prochaine édition avec impatience.